

## インターンシップ(就業体験)2年電子機械科



10月17日から21日の5日間にわたり、2年生電子機械科54名はインターンシップ(就業体験学習)を行いました。今回インターンシップにご協力いただいた事業所は21社で、地域は御船町、甲佐町、益城町、嘉島町、美里町、熊本市など広範囲にわたります。生徒は1~5名程度に分かれ、各事業所で業務の体験をしました。

生徒たちは一日中立ったまま作業をしたり、お客様と接する仕事をしたり等、現場で様々な経験をしたようです。この経験を自己の進路選択に生かしてくれるものと思います。インターンシップへご協力いただいた事業所の皆さまありがとうございました。

## “エンジョイプラン”小学生ものづくり体験



10月18日、20日、25日の3日間、本校に滝尾小学校の3年~6年の児童49人を招き、ものづくりの体験教室(エンジョイプラン)を行いました。今回は紙ひこうき(3・4年生)とペットボトルロケット(5・6年生)の制作と競技を行いました。電子機械科3年生の生徒がお手伝いする中、児童の皆さんは工夫を凝らしながらもものづくりを楽しんでいました。最後は、大きな歓声が飛び交う中、競技を行いました。

## マイコン制御部マイコンカー班 九州大会出場!



10月23日、2017マイコンカーラリー熊本大会が八代工業高校で開催され、マイコン制御部マイコンカー班(アドバンスドクラス3台)と電子機械科3年A組課題研究マイコンカー班(ベーシッククラス4台)が出場しました。結果は、アドバンスドクラスに出場した3台全てが11月20日に大分市で開催される九州大会の出場権を得ました。今後更に改良を加えて、九州大会では好タイムが出せるよう頑張ります。

## 「殉難の碑」全校集会・慰霊祭



10月25日、「殉難(じゅんなん)の碑」に係る全校集会と慰霊祭を行いました。殉難の碑とは昭和19年10月25日に学徒動員によって空爆や病気で犠牲になった当時の旧制御船中学校の11人の生徒のご冥福をお祈りするため、当時の同級生の方々が本校正門横に立てられたもので、本校ではこの日を「殉難の碑」として、関係者を招き当時の話を聞いたり、当時の回顧録の朗読を行っています。この機会をとおり、犠牲になられた方々のご冥福を祈るとともに、あらためて平和の尊さについて考えました。



## サッカーフェスタ・ロアツソ戦 船高生がチケットデザイン



10月30日開催の「くまもとサッカーフェスタ」の招待チケットのデザインを、3年芸術コース・美術部の宮村海斗君と松坂紀香さんが担当しました。熊本が復興に向かう姿を描きました。

宮村君作

松坂さん作